

MOCIÓN QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CONDENA DEL / AL TRANSFUGUISMO’

Esta semana se ha firmado un Gobierno regional compuesto por tráfugas.

De esta manera San Esteban se alinea con nuestro Ayuntamiento en el fomento de esta práctica antidemocrática.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena manifiesta su respeto al Ordenamiento Jurídico y el Pacto por la Estabilidad Institucional y lucha contra el Transfuguismo Político reprobando a todos los que lo incumplen o aquellos que se aprovechan de quien lo hace para formar gobiernos o mantenerlos.

Cartagena, a 20 de marzo de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejal del Grupo municipal MC.

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA